
3230 m²

Réf. 7528150

45 000 €

Eze
Maison à louer (06360)
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Découvrez cette magnifique villa avec vue sur la mer située à seulement

20  minutes  de  Monaco  et  de  Nice,  dans  le  très  beau  village

d'Eze.Entièrement  rénovée  et  redécorée  en  2022,  la  Villa  offre  :-  Un

séjour de 90 m2 avec deux coins salons avec une télévision 3D et une

table  à  manger  pour  16 personnes.-  Une cuisine entièrement  équipée

d'appareils électroménagers de pointe V-ZUG (Swiss made).- Une suite

de  50m2  avec  WC  séparé,  une  très  grande  salle  de  bain  avec  un

balcon face à la mer et une superbe terrasse.- 7 chambres avec salles

de bains et vue sur la mer (sauf une).- Une salle de sport ...

Discover this magnificent villa with sea view located just 20 minutes from Monaco

and  Nice,  in  the  beautiful  village  of  Eze.Completely  renovated  and  redecorated  in

2022,  the  Villa  offers:-  A  90  m2  living  room  with  two  lounge  areas  with  a  3D

television and a dining table for 16 people.- A kitchen fully equipped with advanced

V-ZUG (Swiss made) appliances.- A 50m2 master suite with separate WC, a very

large bathroom with a balcony facing the sea and a superb terrace.- 7 bedrooms

with bathrooms and sea view (except one).- A fully equipped professional gym.- A

pool/snoker room.- A cinema room ...
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